
 

 

 
 

「お客様の声」 をいただきました（９月上期分） 
 

お客様の声の回答一覧はこちらよりご確認下さい。→ 

 

 

Q  なぜ回数券なくすのですか？年金者には大変です。やめてくださ 
い。トイレ作ったからですか。 

A  ICカード乗車券の普及により、回数券のご利用が非常に少なくなっ 
ていること、及びコロナ禍以降の経営環境の変化等を鑑み、発売を終
了することとなりました。何卒ご理解くださいますようお願い申し上げ  
ます。 
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A  車両基地及び駅設備は２両編成を前提としていることや、列車の構
造上、中間に車両を増結することができないため、３両編成での運行
ができません。何卒ご理解くださいますようお願いいたします。また、
千葉駅南口の改札通路につきましては、当面の間、朝のラッシュ時間
帯は、真ん中の改札を出口専用として動静を見極めてまいります。ご
意見ありがとうございました。                   

 

 

 

 


